

Atrae México más inversión foránea (Reforma 05/10/10)

Atrae México más inversión foránea (Reforma 05/10/10) Hasta julio 2010, la cuota de México de las exportaciones a EU aumentó, mientras que la de China bajo, según el Departamento de Comercio de EU. Foto: Archivo El IPC subirá 6.5 por ciento el próximo año, en comparación con el avance del 15 por ciento del Bovespa, según pronósticos de Bank of America Bloomberg Ciudad de México (5 octubre 2010).- Las acciones, bonos y el peso mexicano están superando a los de Estados Unidos y Brasil por primera vez desde 2002, de acuerdo con datos financieros compilados por Bloomberg. La deuda en dólares emitida por México ha redituado 16 por ciento en 2010, más que el 14 por ciento de los bonos brasileños y el 8.8 por ciento de los bonos del Tesoro de EU, según información de JPMorgan Chase y Bank of America. El Índice de Precios y Cotizaciones mexicano ha subido 5.3 por ciento, en comparación con el avance de 2.8 por ciento del indicador Standard & Poor's 500 y del 2.4 por ciento del Bovespa. Por otra parte, el peso mexicano subió 4.5 por ciento contra el dólar este año, rebasando el avance del 3.2 por ciento del real brasileño. "La realidad es que las empresas seguirán haciendo inversiones a largo plazo", afirmó Guillermo Osses, que colabora en la supervisión de activos por 50 mil millones de dólares de mercados emergentes en Pacific Investment Management, con sede en California y el mayor administrador de fondos de bonos del mundo. "Nuestra exposición en México sigue siendo considerable", destacó. El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que entró en vigor en 1994, continúa atrayendo inversores a pesar de que México encara la peor violencia relacionada con el narcotráfico de toda su historia. La violencia es negativa "desde una perspectiva humana", manifestó Osses, "pero desde la perspectiva de un inversor, no es un problema tan grande". El tratado firmado con EU y Canadá hizo que sus ventas en el extranjero se cuadruplicarán. En los siete primeros meses de este año, la cuota de México de las exportaciones a EU aumentó, mientras que la de China bajó, según el Departamento de Comercio norteamericano. También el Producto Interno Bruto se expandió 7.6 por ciento en el segundo trimestre, el mayor crecimiento desde 1998, impulsado por la demanda de Estados Unidos de todo tipo de artículos, desde refrigeradores hasta automóviles. "Desde 1995, la ventaja que México tiene como socio de Estados Unidos en el TLCAN ha ido creciendo", manifestó Sergio Luna, economista jefe de Banamex, división de Citigroup, en la Ciudad de México. Los inversores destinaron 2 mil millones de dólares a las acciones mexicanas en los 12 meses transcurridos hasta julio, con lo que revirtieron el retiro de un monto neto de 470 millones de dólares en el mismo período un año antes, según EPFR Global, firma de investigación de Cambridge, Massachusetts. El IPC subirá 6.5 por ciento el próximo año, en comparación con el avance del 15 por ciento del Bovespa, según pronósticos hechos por Bank of America el 16 septiembre. El índice S&P 500 subirá 4.3 por ciento para finales de año, según el pronóstico mediano de 11 estrategias encuestados por Bloomberg.